

ながさき平和の日

今年は特に厳しい暑さが続く夏休みとなっています。そのような中でも、附中生の皆さんは、学習に、部活動その他の諸活動にと、自分を見つめながら、努力を重ねていることと思います。

本日、原子爆弾投下から78回目のながさき平和の日を迎えました。本校では、夏休み前から生徒会役員と平和推進委員が中心となって準備を進め、本日は平和祈念集会を実施する予定でしたが、台風の影響を鑑みて登校を取りやめるとし、集会は9月上旬に延期することとしました。

今日は、出島メッセ長崎で、長崎市平和祈念式典が開催されます。78年前の今日に思いを寄せながら、平和への祈りを捧げてほしいと思います。



律し 求め 輝く ~コンクール・県中総体の結果~

◇第90回NHK全国音楽コンクール長崎県大会(7/26) 諫早文化会館

○銀賞(第2位)

◇第68回長崎県吹奏楽コンクール県南地区大会(7/29) 諫早文化会館

○金賞 ※県大会出場(8/6日) 長崎ブリックホール

◇第68回長崎県吹奏楽コンクール県大会(8/6) 長崎ブリックホール

○優秀賞

◇長崎県中学校総合体育大会

【陸上競技】

・男子総合優勝(42点)

・共通400m	小金丸幹太	54秒95	予選敗退
・共通800m	小金丸幹太	2分04秒02	6位
・共通3000m	木谷海仁	9分33秒88	10位
・共通110mH	作元凜太郎	16秒38	7位
・共通走幅跳	福田渡	14秒29	1位
・共通三段跳	原大雅	6m44	2位
・共通4×100mR	森優和	6m04	6位
・3年100m	原大雅	12m26	1位
・3年1500m	作元・福田・原・今里	43秒96	1位
・2年4×100mR	福田渡	11秒28	2位
・1年4×100mR	木谷海仁	4分31秒37	15位
・低学100mH	松下・倉田・森・田端	48秒06	6位
	鎌田・福田・山中・尾方	51秒69	2位
	倉田圭	14秒38	1位

※九州大会・全国大会出場(8/22~25) 愛媛
※九州大会出場(8/6~8) 沖縄

※九州大会出場
※九州大会・全国大会出場
※九州大会出場

※九州大会出場

・女子総合準優勝(36点)

・共通1500m	角町明世梨	4分58秒65	7位
・共通100mH	上川紗來	4分59秒92	8位
・共通砲丸投	阿部万智子	15秒47	3位
・共通4×100mR	阿部万智子	8m55	11位
・3年800m	天本・戸塚・阿部・木村	50秒64	1位
・2年100m	角町明世梨	2分19秒86	1位
・2年800m	戸塚麗奈	13秒25	2位
・2年4×100mR	上川紗來	2分25秒46	4位
・1年800m	佐藤向愛	2分28秒70	6位
・低学80mH	柏田・戸塚・佐藤・片岡	53秒52	2位
・低学4×100mR	陣川真緒	2分32秒86	予選敗退
	戸塚麗奈	12秒15	2位
	柏田梨夏	12秒73	6位
	柏田・上田・重松・佐藤	1分03秒60	8位

※九州大会・全国大会出場
※九州大会出場
※九州大会出場

※九州大会出場

【テニス男子】	※九州大会出場 (8/5~8) 鹿児島
・団体準優勝	平野晟凧・林田偉吹 準優勝 ※九州大会出場
・個人 複	
【テニス女子】	※九州大会出場 (8/5~8) 鹿児島
・団体優勝	竹嶋優花 2回戦敗退
・個人 単	江口星花・児島加純 優勝 ※九州大会出場
・個人 複	
【バドミントン女子】	
・団体 1回戦敗退	
・個人 単	横山紗英子 3回戦敗退
【新体操】	
・オープン参加	
【柔道】	
・女子48kg級	辻 美乃 準優勝 ※九州大会出場 (8/8~10) 大分

◇九州中学校体育大会	
【陸上競技】	台風6号の影響により中止
【テニス男子】	
・団体 2回戦敗退	
・個人 複	平野晟凧・林田偉吹 1回戦敗退
【テニス女子】	
・団体 2回戦敗退	
・個人 複	江口星花・児島加純 1回戦敗退

第42回原爆殉難教え子と教師の慰霊式

長崎市平野町にある長崎市平和会館前の広場に、「原爆殉難教え子と教師の像」が建っています。この像は、原子爆弾の投下によって即死、または放射能により次々と尊い命が奪われた国民学校児童5,800余、工場に出勤していた1,900余の生徒、百有余の教師たちの御霊を慰め、再びこのような惨禍を繰り返さないことを誓い、今から40年ほど前の昭和57年に県下の教職員関係団体が一丸となって建立したものです。同年8月3日に第1回慰霊式を行って以来、毎年慰霊式が行われています。本年8月3日、従来の4分の3程度の規模で開催され、爆心地周辺の小・中・高校26校の児童生徒、教職員など約300人が参列しました。本校からも、生徒会役員や平和集会実行委員の皆さんが参列し、献花を行いました。

式の中で代表児童が、「私は本当の原爆の恐ろしさも戦争も体験していません。ですが、『平和の大切さ』なら伝えることができます。」「長崎に生まれた者として、自分からそしてここ長崎から平和の大切さを発信し、世界中に平和をつなげていきたいです。」と慰霊のことばを述べていました。

本日の平和祈念集会は延期となりましたが、争いにより毎日どこかで尊い命が失われている世界情勢と向き合い、夏休みの期間中に、この像をはじめ、被爆遺構、資料館等を訪ね、不戦の誓い、平和希求の気持ちを新たにしましょう。

夏休み後半は充電する期間に！

生徒の皆さん、夏休みも半分が経過し、暦の上では立秋を過ぎました。日を追うごとに、空や雲の様子が秋を匂わせ、鈴虫や松虫などの美しい響きを耳にするようになる頃です。まだまだ暑さは続きますが、季節は確かに移り変わっています。夏休み明けの活動で、皆さん一人一人の力が一層発揮できるように、残りの日々も、どうか充実した時間を過ごしてください。

